

HISTORIA



La maqueta de José Carlos Molina recrea fielmente la antigua posada basándose en los planos originales. / J.C.M.

ALBACETE, UNA VILLA DE POSADAS HOY PERDIDAS

V.M. / ALBACETE

Durante los siglos XVI y XVII era frecuente hablar de mesones y fondas en Albacete para alojar viajeros y mercancías en los caminos regionales. Las posadas, como establecimiento, era la palabra concreta en la que aparecen documentadas con más claridad ya en el siglo XVIII. Esta distinción explica que muchos edificios que hoy se llaman posada fueran casonas o mesones. Evidencia documental sobre posadas en el siglo XVIII existe informes de la villa de 1752 y 1766 que informan que en Albacete había puestos de venta, que incluían posadas, tales como la Posada Nueva, Posada de la Fruta, Posada de la Piedra, algunas para viajeros y carrozales (como la que hemos reconstruido) y otras para venta de comestibles.

El maquetista y diseñador gráfico José Carlos Molina desvela que «justo en la esquina de la calle Zapateros con la Plaza Mayor tenemos un plano de una posada que a pesar de poseer escasos datos adicionales (fecha de construcción, medidas exactas, etcétera) nos da información si nos entretenemos en leerla sobre una posada de buenas dimensiones tanto para viajeros y carrozas, así como animales de carga. Por el nombre de Carlos



En ese mismo lugar se levanta hoy un bloque de pisos. (LCM)



VIVIENDAS MUY NECESARIAS

>>> Ante el problema que provoca la dificultad para acceder a la vivienda, el Ayuntamiento, a través de la empresa municipal Urvial va a construir 15 viviendas para alquilar en el sector 10, una zona que la que se necesitan casas a un precio asequible que permita a sus habitantes vivir en condiciones. Toda ayuda es poca en estos momentos tan complicados.

Tensión en Caudete por la seguridad de la localidad

>>> Marlaska inauguró ayer el nuevo cuartel de la Guardia Civil en Caudete, en un acto marcado por la tensión entre el ministro de Interior y el alcalde José Miguel Mollá, por los problemas de seguridad que atraviesa el municipio en los últimos meses. En lugar de discutir en público se podrán reunir en privado para aportar soluciones para que no sigan pagando las consecuencias los ciudadanos.

La primera nevada fuerte llegó a la provincia

>>> Las sierras de Alcaraz y del Segura se vieron afectadas ayer por la primera nevada importante de la temporada, produciendo algunos problemas en las carreteras y dejando un paisaje típico de estas fechas. A ver si se cumple aquello de año de nieves, año bienes.

El Alba llega a la Copa en un momento difícil

»» El Albacete Balompié visita esta tarde al Leganés en la segunda ronda de la Copa del Rey, en su peor momento de la temporada. Una victoria daría algo de moral, pero hoy hay más que perder que ganar.